

## Fahrbahn, Weg und Brücke in einem Stück

*Ausbau der KG 18 Hassenbach – Schlimpfhof: Die Baumaßnahme begann am 17. April 2023*



Sie ist 720 Meter lang und wird mit einem Geh-/Radweg ausgestattet: Der Ausbau der KG 18 Hassenbach – Schlimpfhof und die Erneuerung der Brücke über die Lauter soll bis Ende des Jahres fertig sein. Ab Montag, 17. April, erfolgt die Vollsperrung der Straße, der Verkehr wird über Oberthulba umgeleitet. „Der Ausbau ist für alle von Vorteil“, sagt Landrat Thomas Bold, „aber natürlich stellt die Baustelle erst einmal eine Beeinträchtigung für die Anwohner und Anwohnerinnen und alle anderen, die die Strecke nutzen, dar.“ Der Landrat bittet um Verständnis – nach der Fertigstellung sind Radfahrer und Radfahrerinnen, Spaziergänger und Spaziergängerinnen, Wanderlustige und alle anderen die den Weg nutzen besser mit den angrenzenden Wegen vernetzt.

Grund für den Ausbau ist der schlechte Zustand der Fahrbahn und der Entwässerungsanlagen, weiterhin sind die Anforderungen an die Fahrsicherheit und künftige Verkehrsverhältnisse nicht mehr gegeben. „Auch das alte Brückenbauwerk zeigt Schäden an den Betonoberflächen“, listet der Landrat weiter auf „dazu kommt Korrosion, durchdringende Nässe an den Anschlussfugen und eine nicht ausreichende Brückenbreite für Fahrbahn, Geh- und Radweg. Er hoffe auf eine unfallfreie Bauzeit, so Innenstaatssekretär Sandro Kirchner. „Nicht nur an den Staats- auch an den Kreisstraßen muss investiert werden, der Landkreis kümmert sich vorbildlich“, lobte Kirchner und signalisierte die Unterstützung des Freistaats durch eine Förderung in Höhe von rund 1.1 Millionen Euro. Die Gesamtkosten sind mit 1.964.000 Euro veranschlagt. „Wir freuen uns, dass der Weg gemacht wird“, kommentierte Margot Schottdorf, stellvertretende Bürgermeisterin von Oberthulba, den Start der Baumaßnahme.

Als problematisch wertete sie bei der Umleitung das Nadelöhr in der Kissinger Straße in Oberthulba, „aber es muss eben sein, das lässt sich alles machen“, gibt sie sich zuversichtlich. Immerhin, so Schottdorf, sei es wünschenswert, dass der Markt Oberthulba nach Abschluss der Maßnahme gut mit Radwegen aufgestellt sei. Der Ausbau der KG 18 Hassenbach – Schlimpfhof ist eine Gemeinschaftsmaßnahme vom Landkreis Bad Kissingen und den Stadtwerken Bad Kissingen, ausgeführt werden die Arbeiten von der Firma Stolz aus Untererthal, die Planung übernimmt das Ing.-Büro Wolf Bad Bocklet. Mit dem Beginn der Vollsperrung am Montag, 17. April, starten die Rodungsarbeiten. „Das Baufeld wird freigebracht und die Versorgungsrohre für Gas, Wasser und Strom sowie Leerrohre verlegt“, erklärt Steffen Kiesel, Tiefbauverwaltung Landkreis Bad Kissingen.

Mit dem Plan in der Hand: (von links) Margot Schottdorf, stellvertretende Bürgermeisterin von Oberthulba, Bernhard Stolz, Fa. Stolz, Landrat Thomas Bold, Innenstaatssekretär Sandro Kirchner und Steffen Kiesel, Tiefbauverwaltung Landkreis Bad Kissingen. Foto: Landkreis Bad Kissingen/Anja Vorndran